



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

30. November 2016

Homepage, Kinder & Jugend, Veranstaltungen

### **Playmobil-Adventskalender im sam – Stadtmuseum am Markt**

Im sam - Stadtmuseum am Markt, Marktplatz 3, gibt es ab Donnerstag, 1. Dezember, in der Kinderausstellung „Die spinnen, die Mattiaker!“ eine besondere Advents-Überraschung.

Bis Samstag, 24. Dezember, öffnet sich an jedem Öffnungstag des sam ein Türchen des vom Kooperationspartner Playmobil bestückten Adventskalenders. Spielfiguren, Gebäude und Gegenstände aus der history-Spielwelt „Ägypter & Römer“ von Playmobil warten auf die jungen Teilnehmer. „Damit können unsere kleinen Besucher die Mattiaker aus unserer Kinderausstellung mit nach Hause nehmen“, freut sich der kommissarische Direktor des Stadtmuseum Wiesbaden, Dr. Bernd Blisch, über die gelungene Aktion und die Unterstützung der geobra Brandstätter Stiftung & Co. KG. Über den jeweiligen glücklichen Tagesgewinner entscheidet das Los. Zur Eröffnung der Aktion, am Nikolaustag und am 23. Dezember verstecken sich hinter den Türen des Adventskalenders besonders große Geschenke. „Das sam und die Kinderausstellung macht offensichtlich selbst in Fürth Furore und begeistert nicht nur die Wiesbadenerinnen und Wiesbadener“, zeigt sich die Kulturdezernentin Rose-Lore Scholz erfreut, über die Kooperation mit dem Hersteller von Playmobil. Mit dem Playmobil-Adventskalender wird die Vorweihnachtszeit für sam's jüngste Besucher zu einem spannenden Erlebnis.

+++